

**ANTE LA UNIDAD
MODELOS, FORMAS Y ETAPAS DE LA COMUNION
ECLESIAL LUTERANO-CATOLICA**

**Relación de la Comisión Mixta
Católico Romana - Evangélico Luterana. 1985**

PROLOGO *

El diálogo entre la Federación Luterana Mundial y la Iglesia Católica Romana, que comenzó en 1967, buscaba y sigue buscando la unidad en la verdad y la eliminación de los antagonismos que las separan para alcanzar así una comunión eclesial.

En 1972 se concluyó una primera ronda de conversaciones con la relación *El Evangelio y la Iglesia* (Relación de Malta). En él se constata un amplio consenso en la interpretación de la justificación y también una coincidencia en la controversia teológica sobre la relación entre Escritura y Tradición.

Para eliminar problemas que no pudieron ser suficientemente debatidos en la Relación de Malta, comenzó una nueva fase de conversaciones. En 1978 la Comisión Mixta Católico Romana-

* Texto original alemán según la ed. de Gemeinsame Römisch-Katholische/Evangelisch-Lutherische Kommission, *Einheit vor uns. Modelle, Formen und Phasen katholisch-lutherischer Kirchengemeinschaft* (Verlag Bonifatius Druckerei-Verlag Otto Lembeck; Paderborn-Francfort del Meno 1985) 7-85. Traducción del Dr. Luis Zabalegui y revisión de los profesores J. J. Alemany y A. González-Montes. Ed. francesa: Commission internationale catholique-luthérienne, *Face à l'unité. L'ensemble des textes adoptés (1972-1985) introduits et présentés*, en traduction revue et corrigée par Hervé Legrand et Harding Meyer (Cerf; Paris 1986) 295-387.